



#### 大気汚染防止推進月間ポスター

環境大臣賞／村岡 真歩さん(神奈川県・中学生)

このポスターを描いた理由は、夜、外を歩いていて、みると空を見上げた時、絵で見る空には沢山の星が輝いているのに、どうして本物の空にはこんなにも星が少ないのだろう、と思ったからです。

今、世界中で進んでいる大気汚染、悲しい事に各国の足並が遅わず、大気汚染の進行を止めなければなりません。月と一緒に光る星はとても綺麗です。私は昔のように世界中でもっと沢山の星が見えるようになるといいな、そんな願いを込めてこの絵を描きました。いつか、空を見上げた時に空一杯の星を眺められる日が来ることを望んでいます。

この絵は、平成20年度大気汚染防止推進月間ポスター国審審査にご応募いただいた8,215点の中から入賞した作品です。

# 12月は大気汚染防止推進月間です。

できるだけ自家用車の利用を控え、電車やバスなどを利用しましょう。環境にやさしい車に乗りましょう。エコドライブを実践しましょう。



主催：環境省／独立行政法人 環境再生保全機構／都道府県 後援：内閣府／警察庁／農林水産省／経済産業省／国土交通省

環境にやさしいデザインマークを使用しています。

該当作品はホームページでもご覧いただけます。  
[www.erca.go.jp](http://www.erca.go.jp)